

## ELECCIONES 2023



**LAPAZ.** La abanderada de la alianza Va por el Edomex se reunió con sociedades de padres de familia, vecinos y comparsas, en San Sebastián Chimalpa, a quienes presentó sus propuestas de Gobierno.

## Mayor respaldo a *nenis* mexiquenses: Alejandra

Al reunirse con jóvenes y la Red de Vendedoras *Nenis*, la candidata de PRI-PAN-PRD-NA al Gobierno del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, dijo sentirse orgullosa de las mujeres que durante la pandemia buscaron solventar el gasto de sus familias.

La abanderada de Va por el Edomex señaló que durante su gestión al frente de la gubernatura mexiquense pondrá en marcha el programa estatal *Neni Mexiquense*, que será gratuito y ofrecerá capacitación sobre marketing digital.

“Ustedes ya empezaron, ya hicieron su miniempresa, así es que vamos a pedirles que nos acompañen

La policía las va a cuidar en los puntos pick-up para que entreguen sus productos y reciban sus pagos en efectivo, con toda seguridad y certeza”

**ALEJANDRA DEL MORAL**  
Candidata de Va por el Edomex

en estas capacitaciones para que mejoren sus ventas digitales y tengan modelos de negocios exitosos”, expresó la priista.

Para facilitar el apoyo a las empresarias de la entidad, la exalcaldesa

de Cuautitlán Izcalli detalló que tendrán asesoría y respaldo para el uso de software, con programas que permitan tener un control de inventarios y ventas, hasta la aplicación de inteligencia artificial, asesoría contable y fiscal, cursos y talleres de educación financiera e incluso obligará a las autoridades a no molestarlas con acciones como el decomiso de sus mercancías o que les pidan cuotas por laborar.

Del Moral Vela también se congratuló de que integrantes de Movimiento Ciudadano, de Morena y de la organización Líderes Unidos se sumen a su campaña y al camino de la reconciliación.

“Agradezco la adhesión de Movimiento Ciudadano y de quienes estaban en Morena y que eligieron el lado correcto de la historia”, aseguró en el evento celebrado en la Plaza de la Magdalena, en La Paz. /24HORAS



Alejandra del Moral reconoció a las mujeres por solventar el gasto familiar en la pandemia.

# Dará impulso y créditos a *nenis*

Alejandra del Moral **anuncia programa gratuito para brindar capacitación en marketing digital** a las miniempresarias

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal  
—metropoli@eluniversal.com.mx

**La Paz, Méx.**— Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, anunció que pondrá en marcha el programa estatal “Neni Mexiquense”, que será gratuito y ofrecerá capacitación sobre marketing digital.

“Ustedes ya empezaron, ya hicieron su miniempresa, así es que vamos a pedirles que nos acompañen en estas capacitaciones para que mejoren sus ventas digitales y tengan modelos de negocios exitosos”, dijo.

Para facilitar el apoyo a las empresarias mexiquenses, la exalcaldesa comentó que tendrán asesoría y respaldo para el uso de software, desde programas que permiten tener un control de inventarios y ventas, hasta la aplicación de inteligencia artificial, asesoría contable y fiscal, cursos y talleres de educación financiera.

“

**Vamos a pedirles que nos acompañen para que mejoren sus ventas digitales y tengan modelos de negocios exitosos”**

**ALEJANDRA DEL MORAL**  
Candidata de Va por el Estado de México

Prometió que, incluso, obligará a las autoridades a no molestarlas con acciones como el decomiso de sus mercancías o pidiéndoles cuotas.

“La policía las va a cuidar en los puntos *pick up* para que entreguen sus productos y reciban sus pagos en efectivo, con toda seguridad y certeza”, manifestó la aliancista.

Del Moral también prometió Créditos a la palabra y compartió su experiencia cuando fue directora general de Bansefi.

“Le dimos crédito a las mujeres, a millones de mujeres y ¿saben cuántas pagaban su crédito?, 98% de las mujeres puntualmente pagaban su crédito, así es que vamos a hacer y crear el programa de Créditos a la palabra”, expuso.

Además, agradeció que integrantes de Movimiento Ciudadano, de Morena y de la organización Líderes Unidos, se sumen a su campaña y al camino de la reconciliación que encabeza en la entidad.

En el evento celebrado en la Plaza de la Magdalena, donde se reunió con jóvenes y la Red de Vendedoras *Nenis*, añadió que se siente orgullosa de las mexiquenses que durante la pandemia buscaron la manera de solventar el gasto de sus familias y por ello, las apoyará durante su gestión al frente de la gubernatura estatal. ●

#ALEJANDRADELMORAL

# VA VS. LA POBREZA

LA CANDIDATA REITERÓ QUE EL SALARIO ROSA SE  
AMPLIARÁ A TODA LA FAMILIA MEXIQUENSE

POR GERARDO GARCÍA

**L**

a candida-  
ta de Va por  
el Estado  
de México,  
Alejandra  
Del Moral

Vela, aclaró que en su gobierno se tendrán prioridades y se comenzará atendiendo a las personas con mayor vulnerabilidad, porque, reconoció, la ciudadanía está cansada de promesas, pero las de ella son viables y trabajará con los habitantes para cumplirlas.

Este jueves, la aspirante por PRI, PAN, PRD y NA reanudó actividades públicas tras dos días de mantener agenda privada, y lo hizo desde La Paz y Chimalhuacán.

En su mensaje, Del Moral Vela recalcó que, de ganar el 4



No les diré algo que no les voy a cumplir, vamos a trabajar en prioridades'.

**ALEJANDRA DEL MORAL**  
CANDIDATA  
DE PRI, PAN,  
PRD Y NA

de junio, su prioridad serán las 4.5 millones de familias mexiquenses y que primero se verá por los que menos tienen y los que más lo necesitan.

Por ello, enfatizó que el Salario Rosa se convertirá en Salario Familiar, que será universal y apoyará con tres mil pesos bimestrales a todos los integrantes del hogar, aunque no todos desde el inicio.

"Vamos a empezar por los que más lo necesiten, eso es lo más importante las personas que más lo necesiten, las personas con mayor vulnerabilidad serán las primeras beneficiarias; efectivamente no podrán entrar todas y todos de un jalón, tenemos que ver primero por los que menos tienen", externó. ●



FOTO: GERARDO GARCÍA

● **LOGRO.** Del Moral aseguró que ha venido avanzando en las preferencias.

**APOYARÁ A NENIS**

## Del Moral suma a morenistas a su campaña

RICARDO VITELA  
ricardo.vitela@gimm.com.mx

Integrantes de Movimiento Ciudadano (MC), Líderes Unidos y de Morena se sumaron a la campaña de Alejandra del Moral Vela, candidata por la coalición Va por el Estado de México.

“Agradezco la adhesión de Movimiento Ciudadano y de quienes estaban en Morena y que eligieron el lado correcto de la historia; juntas y juntos vamos a lograr mejorar las condiciones de La Paz”, dijo la abanderada en un evento celebrado en la Plaza de la Magdalena, donde anunció la creación del programa estatal Neni Mexiquense, para que las mujeres que se dedican a la venta por redes sociales, conocidas como *nenis*, puedan tener una mejor capacitación en marketing digital.

Comentó que habrá asesoría y respaldo para el uso de software, con programas que tendrán un control de inventarios, ventas e inteligencia artificial, entre otras características, lo que obligará a las autoridades a no molestarlos con acciones de decomiso de mercancía y cobro de cuotas.

“La policía las va a cuidar en los puntos pick-up para



**Agradezco la adhesión de Movimiento Ciudadano y de quienes estaban en Morena y que eligieron el lado correcto de la historia.”**

**ALEJANDRA DEL MORAL**  
ABANDERADA DE  
VA POR EDOMEX

Foto: Especial

que entreguen sus productos y reciban sus pagos en efectivo con toda seguridad y certeza”, manifestó.

También se comprometió a que la zona oriente del Edomex cuente con mayor inversión en infraestructura educativa y mayor seguridad pública, con la adquisición de 50 patrullas para el municipio.

También resaltó que se siente orgullosa con las y los mexiquenses, porque durante la pandemia buscaron la manera de solventar los gastos de sus familias.



■ Alejandra del Moral ofreció apoyos a mujeres que comercian productos en redes sociales.

## Ofrece Del Moral plan 'Nenis Mexiquense'

IRIS VELÁZQUEZ

La candidata de la coalición "Va por el Estado de México", Alejandra del Moral, anunció ayer el plan "Nenis Mexiquense", con el cual busca apoyar a las mujeres que comercian productos a través de las redes sociales

"Vamos a crear un programa de 'Nenis Mexiquense', para las mujeres que quieran vender sea gratuito", prometió en un mitin en el municipio de Los Reyes La Paz.

La propuesta de la priista hace referencia al término que se popularizó a mediados de 2020, cuando mujeres emprendedoras y comerciantes que, al no poder abrir sus negocios, incursionaron en redes sociales.

"Me comprometo a que ninguna autoridad las va a molestar, tienen ustedes que salir adelante y la Policía las va a cuidar en los puntos pico para que entreguen sus productos y los reciban como debe", planteó.

La abanderada de la alianza PRI-PAN-PRD agregó que, de ganar los comi-

cios del 4 de junio, desde el Gobierno estatal brindarán asesorías y cursos.

"Vamos a dar acceso a capacitación de marketing digital, que nos acompañen en estas capacitaciones, para que mejoren sus compras digitales y sus ventas y que tengan modelos de negocios exitosos", expuso.

Más tarde, en Chimalhuacán, Del Moral pidió a sus seguidores apretar el paso en los últimos 20 días de campaña.

"Estamos listos para demostrarles de qué cuero van a salir más correas el próximo 4 de junio. No vamos a permitir a Morena que venga a destruir nuestra casa que es el Estado de México", indicó.

De ser electa, reiteró, recuperará las escuelas de tiempo completo, las estancias infantiles, además de que creará un seguro de desempleo y se entregará el "salario familiar".

"Yo no me quiero pelear con Morena, pero lo cortés no quita lo valiente", arengó.

"¡Fuera Morena!", corearon sus simpatizantes.

Espejal

## Celebra Alejandra del Moral Vela llegada de morenistas a su equipo

### **Adriana Novelo**

La Paz.- Alejandra del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, agradeció que integrantes de Movimiento Ciudadano, de Morena y de la organización Líderes Unidos, se sumen a su campaña y al camino de la reconciliación que encabeza, pues aseguró que eligen el lado correcto de la historia.

La abanderada del PRI-PAN-PRD-NA, agradeció “la adhesión de Movimiento Ciudadano y de quienes estaban en Morena y que eligieron el lado correcto de la historia, juntas y juntos vamos a lograr mejorar las condiciones de La paz”, aseguró en el evento celebrado en la Plaza de la Magdalena, donde se reunió con jóvenes y la Red de Vendedoras “Nenis”.

Ahí, la abanderada de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza dijo sentirse orgullosa de las mexiquenses que durante la pandemia buscaron la manera de solventar el gasto de sus familias y por ello, las apoyará durante su gestión al frente de la gubernatura mexiquense.

Anunció que pondrá en marcha el programa estatal “Neni Mexiquense”, que será gratuito y ofrecerá capacitación sobre marketing digital.

“Ustedes ya empezaron, ya hicieron su miniempresa, así es que vamos a pedirles que nos acompañen en estas capacitaciones para que mejoren sus ventas digitales y tengan modelos de negocios exitosos”, dijo emocionada Del Moral Vela.

Para facilitar el apoyo a las empresarias mexiquenses, la exalcaldesa dijo que tendrán asesoría y respaldo para el uso de software.

## Integrantes de MC, Morena y Líderes Unidos se suman a la campaña de Alejandra Del Moral

► La abanderada del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza anuncia en La Paz la creación del programa estatal "Neni Mexiquense", para que las mujeres puedan vender mejor y tengan acceso a capacitación en marketing digital.

En medio de aplausos y humo amarillo, rojo y azul, Alejandra Del Moral Vela, candidata de la coalición Va por el Estado de México, agradeció que integrantes de Movimiento Ciudadano, de Morena y de la organización Líderes Unidos, se sumen a su campaña y al camino de la reconciliación que encabeza.

"Agradezco la adhesión de Movimiento Ciudadano y de quienes estaban en Morena y que eligieron el lado correcto de la historia, juntas y juntos vamos a lograr mejorar las condiciones de La paz", aseguró en el evento celebrado en la Plaza de la Magdalena, donde se reunió con jóvenes y la Red de

Vendedoras "Nenis".

Ahí, la abanderada de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza dijo sentirse orgullosa de las mexiquenses que durante la pandemia buscaron la manera de solventar el gasto de sus familias y por ello, las apoyará durante su gestión al frente de la gubernatura mexiquense.

Anunció que pondrá en marcha el programa estatal "Neni Mexiquense", que será gratuito y ofrecerá capacitación sobre marketing digital.

"Ustedes ya empezaron, ya hicieron su miniempresa, así es que vamos a pedirles que nos acompañen en estas capacitaciones para que mejo-



ren sus ventas digitales y tengan modelos de negocios exitosos", dijo emocionada Del Moral Vela.

Para facilitar el apoyo a las empresarias mexiquenses, la exalcaldes dijo que tendrán asesoría y respaldo para el uso de software, desde programas que permiten tener un control de inventarios y ventas, hasta la aplicación de inteligencia artificial, asesoría contable y fiscal, cursos y talleres de educación financiera e incluso obligará a las autoridades a no molestarlas con acciones como el decomiso de sus mercancías o pidiéndoles cuotas.

"La policía las va a cuidar en los puntos pick-up para que entreguen sus productos y reciban sus pagos en efectivo, con toda seguridad y certeza", manifestó la aliancista.

Del Moral también prometió créditos a la palabra y compartió su experiencia cuando fue directora general de Bansefi. "Le dimos crédito a las mujeres a millones de mujeres y saben cuántas pagaban su crédito, el 98 por ciento de las mujeres puntualmente pagaban su crédito, así es que vamos a hacer y crear el programa de Créditos a la Palabra".



CORTESÍA: PRI

Alejandra del Moral pidió el respaldo de los mexiquenses.

ALEJANDRA DEL MORAL

## Crearé programa para apoyar a nenis

ORLANDO SALINAS CESÁREO

Se comprometió a impulsar el programa canasta digital, con el cual dará becas para jóvenes de la entidad mexiquense

**L**OS REYES LA PAZ, Méx.- La candidata a la gubernatura del Estado de México por la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral, se comprometió a crear el programa estatal Nenis Mexiquense, para que las mujeres puedan generar su propio negocio, así como apoyar a jóvenes con becas para las juventudes implacables, descuentos en el transporte público y vivienda joven.

Del Moral visitó el municipio de Los Reyes la Paz, y frente a cientos de militantes y simpatizantes de la colonia Magdalena Atlipac anunció que va crear el programa nenis mexiquense, en el cual se le dará una capacitación a las mujeres de marketing digital para llevar en buen camino su micro empresa.

“Vamos a crear un programa de nenis mexiquense, que las mujeres que querían vender sea completamente gratuito y vamos a darle acceso a capacitación de marketing digital, vamos a pedirle que nos acompañen para que mejoren sus compras digitales y sus ventas y que tengan modelos de negocios exitosos.

“El tema de los emprendedores, las que conocemos como las famosas nenis, las nenis que sacaron adelante a sus familias en la pandemia, que se pusieron innovadoras y desde el Face decidieron vender cosas y ponerse las pilas y fueron emprendedoras. Y hoy son unas chingonas empresarias o mini empresarias, por eso hoy quiero decirles que las mujeres ya no lloran, las mujeres, ¿qué hacemos ahora? Facturan”, expresó.

Se comprometió a que las mujeres o nenis tengan una asesoría o respaldo para el uso del software que permita tener el control de inventarios y de la aplicación.

Además de apoyarlas de una asesoría contable y fiscal, para tener orden en la contabilidad del negocio.

“Seré firme e implacable, me comprometo a que ninguna autoridad las va a molestar, tienen ustedes que salir adelante y la policía las va a cuidar en los puntos pico para que entreguen sus productos y los reciban como debe”, precisó.

Además dijo que va crear el programa de créditos a la palabra para las mujeres que pueden generar su propio negocio, y las impulse a salir adelante.

También creará el programa canasta digital, en el cual dará becas para jóvenes implacables, así como descuentos en el transporte público, acceso a un teléfono digital, crédito de vivienda y para tener un negocio.

Propuso que los jóvenes tengan una cartilla joven de salud para atención o

“Salgan a votar el 4 de junio”  
ALEJANDRA DEL MORAL  
CANDIDATA A LA  
GUBERNATURA DEL EDOMEX

acompañamiento psicológico, para evitar suicidios y que salgan adelante

“Hoy les quiero proponer una cartilla joven de salud mental, miren muchos de los jóvenes no lo dicen, pero muchos necesitan ser acompañados en un tema de acompañamiento psicológico no queremos que los jóvenes se suiciden, queremos que los jóvenes salgan adelante”, planteó.

Admitió que todas sus propuestas no se cumplen de la noche a la mañana, por

ello tienen que trabajar en conjunto PRI, PAN, PRD, Nueva Alianza y la sociedad civil organizada, para que las cosas se puedan hacer.

Reconoció que hay hospitales inconclusos que se tienen que terminar de edificar y equipar, así como trabajar en el tema de seguridad, atención a la violencia a las mujeres, entre otros.

Dijo que no se trata de seis años de buen gobierno, sino los cimientos de los próximos 20 años para el futuro de las próximas generaciones.

Detalló que los temas más importantes son la seguridad, el agua, salud, educación, movilidad y salarios.

Por último, pidió a sus militantes a sumarse y tomar su lugar en la batalla del próximo 4 de junio, la cual aseguró que va a ganar.

### EN CHIMALHUACÁN

Del Moral también estuvo en Chimalhuacán, donde se comprometió a rehabilitar y equipar una clínica de consulta externa del Instituto de Seguridad Social del Estado de México y Municipios (ISSEMyM), así como crear un programa integral para la regularización de tenencia de la tierra, para que los habitantes tengan sus escrituras y puedan asegurar su patrimonio.

La tarde de este jueves Alejandra del Moral visitó las comunidades de Ejido de Santa María Chimalhuacán y Lomas de Totolco donde se reunió con canteros, comparsas, grupos tradicionales así como militares del PRI, PAN, PRD y de Nueva Alianza donde se comprometió a conservar las tradiciones de esta localidad.

Durante su discurso dijo que uno de los ejes de su proyecto es la salud, por lo que se comprometió a rehabilitar y equipar la clínica de consulta externa del ISSEMyM.

De igual manera dijo que apoyará a los habitantes de Chimalhuacán para que obtengan sus escrituras.

“Vamos a rehabilitar y equipar la clínica de consulta externa del ISSEMyM, vamos a realizar un programa integral como ya lo dijo Teleforo de regularización de tenencia de la tierra para que tengan sus escrituras y puedan asegurar su patrimonio aquí en Chimalhuacán”, destacó.

Planteó trabajar con las autoridades del municipio de Chimalhuacán para repavimentar las calles principales de la cabecera municipal, así como crear un programa integral para pavimentar las calles del Ejido de Santa María Chimalhuacán.

Resaltó que a los ciudadanos no les interesa de qué color son, si son de izquierda o de derecha, sino los resultados, por ello exhortó a la población a salir a votar este próximo 4 de junio.

“Salgan a votar el 4 de junio que nadie se quede en sus casas saquen a sus vecinos a sus a su familia, ustedes no se queden sin ir a votar, lo que nos estamos jugando el próximo 4 de junio es el futuro de nuestras familias.

“El futuro de México pasa por el Estado de México y hacer uso de nuestro voto es fundamental para todo lo que viene tenemos que trabajar por defender esta tierra mexiquense, que no vivamos lo que están viviendo otros estados del país”, recaló la candidata.

# Propone Neni Mexiquense para mujeres que venden por internet



El programa capacitará a las jóvenes en Marketing Digital. ESPECIAL

## Del Moral.

La candidata del tricolor detalló que busca reactivar la economía al sector

ZULEYMA GARCÍA  
LOS REYES LA PAZ

La candidata de la coalición Va por el Estado de México Alejandra Del Moral Vela, se comprometió a crear un programa estatal llamado "Neni Mexiquense" a través del cual pretende apoyar a las mujeres que venden artículos a través de internet y las redes sociales.

Desde la comunidad de la Magdalena Atlicpac, en el municipio de Los Reyes La Paz, la abanderada de los partidos PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza explicó que el programa consistirá en la capacitación de las jóvenes en Marketing Digital, software, así como asesorías contables y otros rubros que les permitan tener modelos de negocios exitosos.

"Las nenis que sacaron adelante a sus familias en la pandemia, se pusieron innovadoras y desde el face decidieron vender cosas y ponerse las pilas y fueron emprendedoras y hoy son una chingonas empresarias", dijo.

Destacó que, aunado a ello trabajará en la seguridad para que la policía resguarde su integridad a la hora de las entregas, además destacó que, habrá créditos para mujeres.

"Cuando fui titular de Bansefi le dimos crédito a las mujeres y saben cuantas pagaron su crédito, el 98 por ciento de las mujeres puntualmente pagaron su préstamo, así que vamos a hacer y generar el programa de créditos a la palabra para mujeres que quieran crear su propio negocio y las impulse a salir adelante", agregó.

Alejandra Del Moral Vela dio la bienvenida a líderes locales e integrantes de los partidos Morena y Movimiento Ciudadano, quienes se sumaron a su campaña y les agradeció "por estar del lado correcto de la historia".

Además, visitó la comunidad de San Sebastián Chimalpa donde se comprometió a mejorar la seguridad con la implementación de 50 patrullas y garantizar el abasto de agua con un programa de captación de agua de lluvia. ■

# Crearé la plataforma Neni Mexiquense: Ale del Moral

## REDACCIÓN

La abanderada de la coalición PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra del Moral Vela, se reconoció orgullosa de las mexiquenses que durante la pandemia buscaron la manera de solventar el gasto de sus familias y por ello, las apoyará durante su gestión al frente de la gubernatura mexiquense.

Es por ello que pondrá en marcha el programa estatal “Neni Mexiquense”, que será gratuito y ofrecerá capacitación sobre marketing digital.

“Ustedes ya empezaron, ya hicieron su miniempresa, así es que vamos a pedirles que nos acompañen en estas capacitaciones para que mejoren sus ventas digitales y tengan modelos de negocios exitosos”, dijo emocionada Del Moral Vela durante su gira por el municipio de La Paz.

Para facilitar el apoyo a las empresarias mexiquenses, la exalcaldes dijo que tendrán asesoría y respaldo para el uso de software, desde programas que permiten



tener un control de inventarios y ventas, hasta la aplicación de inteligencia artificial, asesoría contable y fiscal, cursos y talleres de educación financiera e incluso obligará a las autoridades a no molestarlas con acciones como el decomiso de sus mercancías o pidiéndoles cuotas.

“La policía las va a cuidar en los puntos pick-up para que entreguen sus productos y reciban sus pagos

▲ **Reconoce Del Moral a las emprendedoras mexiquenses.**

Foto especial

en efectivo, con toda seguridad y certeza”, manifestó la aliancista.

Del Moral también prometió créditos a la palabra y compartió su experiencia cuando fue directora general de Bansefi. “Le dimos crédito

a las mujeres a millones de mujeres y saben cuántas pagaban su crédito, el 98 por ciento de las mujeres puntualmente pagaban su crédito, así es que vamos a hacer y crear el programa de Créditos a la Palabra”.

En el acto de campaña en la zona oriente de la entidad mexiquense estuvo acompañada por Angélica Gaspar Ramírez, coordinadora municipal de la campaña; Irene Montiel González, consejera nacional del PRD y Agustín Barrera, líder del PRD mexiquense.

Antes, al visitar San Sebastián Chimalpa, la candidata dejó en claro que entre las dos opciones para gobernar la entidad no existe semejanza, “los mexiquenses deben conocer las propuestas y a las candidatas, porque les aseguro que no hay comparación”, enfatizó.

“Hay que trabajar y dar propuestas viables, yo les ofrezco cercanía y franqueza, un buen sí o un buen no, nada a medias y vamos a trabajar para que le vaya bien a los mexiquenses”.

Acompañada por sociedades de padres de familia, vecinos y comparsas de la comunidad, la exfuncionaria estatal expresó que ante los ataques de los adversarios en los últimos días, “que se dejen venir, aquí nos encontramos en la calle y les vamos a ganar en las urnas el próximo 4 de junio”.